

Radio Nacional de Argentina inicia el año con despidos



B.Aires, 2 ene (RHC) Los trabajadores de Radio Nacional de Argentina iniciaron el año encontrándose con el personal de seguridad en las puertas del edificio prohibiéndoles el paso a sus puestos de trabajo para avisarle que están despedidos.

“Sin dar una lista de despidos concretos, es decir sin siquiera cumplir con la ley efectuando preavisos, Ana Gerschenson y Pablo Ciarliero, encabezan unilateralmente un plan de cesantías brutal en la emisora estatal de Buenos Aires”, expresaron desde el blog de los trabajadores radiales.

En la primera mañana de este martes, el secretario adjunto de SiPreBa, Carlos Saglul, expresó que los compañeros se enteran luego de registrar su entrada que están despedidos.

La asamblea de Radio Nacional en rechazo a los despidos optó por reunirse en una nueva asamblea.

Los trabajadores vienen denunciando una persecución gremial, lo que condiciona aún más su estabilidad laboral, y según trascendió, algunas radios quedaron como simples repetidoras con un plantel mínimo.

(Con información de La Radio del Sur)



Radio Habana Cuba